

ARCHEVÊCHÉ DE QUÉBEC,

23 Août 1860

MONSIEUR LE CURÉ,

Je m'empresse de vous transmettre la traduction d'une lettre que je viens de recevoir du Souverain Pontife, au sujet de l'envoi qui lui a été fait des sommes recueillies dans nos paroisses pour le soutien de sa cause. Vous y verrez avec bonheur combien Sa Sainteté a été touchée de ce nouveau témoignage de l'attachement des fidèles du diocèse à la Chaire Apostolique. Vous en donnerez lecture à votre prône, à la première occasion, afin que vos paroissiens sachent combien leur pieuse générosité a été appréciée par le Vicaire de Jésus-Christ. Ne manquez pas de les inviter, en même temps, à continuer d'adresser leurs ferventes prières au Ciel, pour qu'il daigne mettre fin aux maux de l'Eglise.

Je demeure avec un bien sincère attachement,

Monsieur le Curé,

Votre très-obéissant serviteur,

† C. F., EV. DE TLOA,

*Administrateur.*

*M. J. P. G. G. G.*